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Il giorno martedì 30 aprile, alle ore 14:30, si riunisce il Consiglio d’Istituto del Liceo Scientifico 
“Giulietta Banzi Bazoli", come da avviso prot. n. 2851 del 26/04/2019, per discutere il seguente 
Ordine del Giorno: 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Giunta esecutiva: componente studentesca; 
3. Approvazione Conto Consuntivo 2018; 
4. D.I. 28 agosto 2018 n. 129: regolamenti; 
5. Criteri per la formazione delle classi prime; 
6. Regolamento viaggi d’istruzione; 
7. Asfaltatura parcheggio esterno; 
8. Arredi per aule e aula video; 
9. Derattizzazione; 
10. Borsa di studio Fondazione Mariano: Commissione; 
11. Giornata dell’Arte; 
12. PON FSE Alternanza scuola-lavoro seconda edizione: iscrizione in bilancio; 
13. PON FSE Progetto “Mo/n)di possibili per la cittadinanza digitale”: criteri per la selezione di 
tutor, esperti e altre figure professionali; 
14. Comunicazioni. 
 
I componenti risultano: 

Dirigente 
Scolastico 

MANCA Antonella Presente  

Docenti CRISIGIOVANNI Anna Maria      Presente  
 FAGGIANO Anna Rita                 Presente  
 FERRERI Maria Cristina                                     Assente 
 GIGANTE Anna Rosa Presente  
 GRECO Agnese Presente  
 GUIDO Antonella                                               Presente  
 MATTEO Domenica           Presente  
 RESTA Elvira                                Assente 
Genitori DI CHIARA Luciana               Presente  
 LOCHI Anna Rita                      Presente  
 MOCAVERO Andrea Presente  
 SOLOMBRINO Antonio Presente  
Alunni GRECO Giorgio Presente  
 LIACI Francesco Presente  
 LEVANTE Alessandro  Assente 
 SPEDICATO Francesco  Assente 
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Essendo presenti 13 consiglieri su 17 in carica, alle ore 14:30, la seduta ha inizio. E’ presente il 
Direttore s.g.a., sig.ra Mariano Mariella. 

Delibera n. 13 
Punto n. 1 – lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
Il Presidente del Consiglio dà lettura del verbale della seduta del 18/02/2019. 
Il verbale è approvato all’unanimità. 

Delibera n. 14 
Punto n. 2 – Giunta Esecutiva: componente studentesca 
Il Dirigente comunica che è necessario procedere alla nomina della componente studentesca in seno 
alla Giunta esecutiva. Si propone lo studente Francesco Liaci.  
Il Consiglio nomina lo studente Liaci all’unanimità. 

Delibera n. 15 
Punto n. 3 – Approvazione Conto Consuntivo 2018 
Il Direttore s.g.a., dopo aver ricordato che il Conto Consuntivo sintetizza l’andamento della gestione 
finanziaria dell’istituzione scolastica per esercizio finanziario e i risultati conseguiti in relazione agli 
obiettivi prefissati,  illustra il Conto Consuntivo 2018, già in possesso  in copiadei consiglieri. 
Il Direttore s.g.a. comunica che i Revisori dei conti, in data 19 aprile, hanno effettuato la verifica dei 
documenti contabili e, sulla base degli elementi tratti dagli atti esaminati e dalle verifiche periodiche 
effettuate nel corso dell’esercizio sulla regolarità della gestione finanziaria e patrimoniale, hanno 
espresso parere favorevole all’approvazione del conto consuntivo da parte del Consiglio d’istituto. 
Il Consiglio d’Istituto, sentita la relazione del Direttore s.g.a., visto il parere favorevole espresso dai 
Revisori dei Conti, approva all’unanimità il Conto Consuntivo dell’anno 2018. 
 

Delibera n. 16 
Punto n. 4 – D.I. 28 agosto 2018 n. 129: regolamenti 
Il Dirigente comunica che il Decreto interministeriale n. 129 del 28 agosto 2018 prevede 
l’approvazione di una serie di regolamenti interni, che vengono esaminati dal  Consiglio. Il Consiglio 
esamina  in particolare la costituzione del Fondo Economale per le minute spese.  
Il Consiglio d’Istituto, visto l’art. 21, commi 1 e 2 del Regolamento concernente le istruzioni generali 
sulla gestione amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche del Decreto n. 129 del 28 agosto 
2018, visto l’art. 45, comma 2, lettera j, “determinazione della consistenza massima e dei limiti di 
importo del fondo economale di cui all’art. 21 del D.I. n. 129, delibera all’unanimità di costituire il 
fondo Economale per le minute spese per l’acquisizione di beni e servizi di modesta entità, necessari a 
garantire il regolare svolgimento delle ordinarie attività. L’ammontare del Fondo Economale è stabilito 
in € 1.000,00 per l’esercizio finanziario 2019. Il limite massimo per ciascuna spesa economale è fissato 
in € 30,00. 
L’esame degli altri regolamenti è rinviata ad altro  Consiglio. 
 

Delibera n. 17 
Punto n. 5 - Criteri per la formazione delle classi prime 
Il Dirigente comunica che le modalità di formazione delle classi prime finora applicate sono state 
complesse e articolate, tuttavia ritiene  opportuno continuare ad utilizzare il criterio del sorteggio, 
garantendo,altresì, il diritto di prelazione per fratelli e sorelle di alunni frequentanti il Liceo. 
L’assegnazione degli alunni BES e DSA sarà a discrezione del Dirigente e del Gruppo Inclusione, 
tenendo conto della preferenza dei genitori. Anche quest’anno i Consigli di classe saranno resi noti a 
docenti e genitori solo nel mese di settembre. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità i criteri di formazione delle classi prime. 
 

Delibera n. 18 
Punto n. 6 - Regolamento viaggi d’istruzione 
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Il Dirigente comunica che il Collegio dei docenti in data 12 aprile 2019 ha deliberato a maggioranza 
l’eliminazione dei viaggi di istruzione per le classi terze e quarte, per le numerose criticità emerse dal 
monitoraggio fatto nell’anno in corso. In particolare sono state rilevate le seguenti criticità: 

• rinunce docenti; 
• difficoltà nelle sostituzioni dei docenti rinunciatari; 
• partenze con docenti in meno;  
• docenti rientrati e ripartiti il giorno successivo; 
• docenti assenti il giorno successivo per rientri a tarda notte;  
• richiesta di giorni di recupero da parte dei docenti che sono partiti di domenica; 
• entrate posticipate ed uscite anticipate con supplenze per le altre classi; 
• comportamento irrispettoso di molti alunni; 
• biglietti aerei annullati a carico della scuola (viaggi classi quinte). 

La prof. Matteo fa presente di non essere d’accordo sulla distinzione tra viaggi di istruzione e viaggi 
studio. 
Il Dirigente sottolinea la necessità di modificare il Regolamento viaggi. 
Il Consiglio prende atto. 

Delibera n. 19 
Punto n. 7 - Asfaltatura parcheggio esterno 
Il Dirigente comunica che è stato pubblicato il bando di gara per l’asfaltatura dell’area parcheggio 
esterno. E’ pervenuta una sola offerta, quella della Ditta Admaiora, con il preventivo di € 1.800 esclusa 
IVA. 
Il Consiglio approva all’unanimità il preventivo. 

Delibera n. 20 
Punto n. 8 - Arredi per aule e aula video 
Il Dirigente fa presente che, essendoci stato un aumento di cento alunni, si rende necessario acquistare 
banchi e sedie. E’ necessario anche sistemare i banchi dell’aula video. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità gli acquisti di banchi e sedie e la sistemazione di quelli 
dell’aula video. 

Delibera n. 21 
Punto n. 9 – Derattizzazione 
Il Dirigente comunica che è pervenuto il preventivo della Ditta Delco per la derattizzazione 
dell’Istituto.  
Il Consiglio chiede di visionare il preventivo e rinvia ogni decisione alla prossima riunione. 
 

Delibera n. 22 
Punto n. 10 - Borsa di studio Fondazione Mariano: Commissione 
Il Dirigente invita il Consiglio ad esprimersi sulla costituzione di una Commissione per la Borsa di 
studio Fondazione Mariano. 
Vengono eletti all’unanimità i seguenti consiglieri: Greco Agnese (componente docente), Di Chiara 
Luciana (componente genitori), Greco Giorgio (componente studenti). 

Delibera n. 23 
Punto n. 11 - Giornata dell’Arte 
Il Dirigente comunica che sabato 1 giugno si svolgerà la Giornata dell’Arte, ma le modalità saranno 
comunicate successivamente, in quanto i rappresentanti degli studenti non hanno ancora presentato il 
progetto. 
Il Consiglio prende atto. 

Delibera n. 24 
Punto n. 12 - PON FSE Alternanza scuola-lavoro seconda edizione: iscrizione in bilancio 
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Il Dirigente comunica che il MIUR con nota prot. AOODGEFID/14640 del 9 maggio 2019 ha 
autorizzato e dichiarato ammissibile al finanziamento i seguenti Progetti, previsti nell’ambito del PON 
FSE “Alternanza scuola-lavoro 2^ edizione”: 

• Progetti di alternanza scuola-lavoro in filiera: ambito socio-sanitario 
         Il futuro è adesso € 30.253,50 articolato in 3 Moduli di 90 ore: 
         La scuola in corsia, In … camice bianco, Open Lab 

• Percorsi di alternanza scuola-lavoro e tirocini/stage all’estero (1 modulo di 90 ore): 
 Bournville College di Birmingham 
Explore beyond limits € 46.563,50 Modulo Learning experience abroad. 

I diversi progetti finanziati dall’Avviso si rivolgono a gruppi di massimo 15 studentesse e studenti 
frequentanti gli ultimi 3 anni della scuola secondaria di secondo grado, che non abbiano già partecipato 
a percorsi all’estero. Per le studentesse e gli studenti che sceglieranno i percorsi di alternanza scuola-
lavoro all’estero è richiesta una formazione linguistica che abbia già raggiunto il livello B1 certificato 
da uno degli enti certificatori riconosciuti a livello internazionale. 

Il Consiglio, ascoltata la relazione del Dirigente Scolastico, all’unanimità delibera di adottare 
l’integrazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa a.s. 2018/19 con i Progetti “Il futuro è 
adesso” e “Explore beyond limits” e di iscrivere in bilancio le somme autorizzate rispettivamente di € 
30.253,50 e 46.563,50. 

 
Delibera n. 25 

Punto n. 13 - PON FSE Progetto “Mo/n)di possibili per la cittadinanza digitale”: criteri per la 
selezione di tutor, esperti e altre figure professionali 
Il Dirigente comunica che con nota protocollo AOODGEFID/38386 del 28/12/2017, è stato 
autorizzato e dichiarato ammissibile al finanziamento il Progetto "Mo(n)di possibili per la cittadinanza 
digitale” nell'ambito del PON FSE “Sviluppo del pensiero logico e computazionale e della creatività 
digitale e delle competenze di cittadinanza digitale”. In particolare sono stati approvati i seguenti 
moduli di 30 ore: 

1. Multiverso media. Muoversi nella complessità della comunicazione. 
2. Il patrimonio delle informazioni pubbliche. Tra qualità e disponibilità, la tappa cruciale della 

partecipazione digitale. 
3. Pensare e realizzare prodotti educativi in digitale. Strumenti e creatività. 
4. Fare e disfare. Costruire e de-costruire con le tecnologie. Oggetti e identità. 

Il Consiglio, ascoltata la relazione del collaboratore del Dirigente Scolastico, all’unanimità delibera di 
adottare l’integrazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa a.s. 2018/19 con il Progetto 
"Mo(n)di possibili per la cittadinanza digitale”. 
La prof.ssa Crisigiovanni fa presente che per l’avvio del Piano è necessario disporre di risorse interne 
di supporto che seguano tutto l’iter organizzativo, in particolare sottolinea il ruolo fondamentale del 
Referente per la Valutazione e di un docente che si occupi della gestione della piattaforma. 
Illustra poi al Collegio i criteri per la selezione delle figure di  Facilitatore della piattaforma e di 
Referente per la Valutazione, di tutor e di esperti. 
Comunica poi che l’Autorità di Gestione ha precisato che devono essere definiti almeno 2 moduli da 
30 ore o un modulo da 60 ore con data fine <=30/09/2019.  
Il Consiglio approva all’unanimità i criteri. 

Delibera n. 26 

Punto n. 14 – Comunicazioni 
Il Dirigente comunica quanto segue: 
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• Si è da poco concluso il Progetto Cinema, molto apprezzato dal gruppo di studenti che lo ha 
seguito. 

• Il bilancio dei corsi di recupero non è positivo, in quanto alcuni sono stati scarsamente 
frequentati o addirittura non seguiti. 

• E’ stato fatto un eccellente lavoro dal gruppo di docenti impegnato nelle operazioni 
propedeutiche agli Esami di Stato. E’ stato elaborato il format del Documento di Maggio, sono 
state delineate le macroaree disciplinari, sono state programmate le simulazioni dei colloqui. La 
prof. Faggiano aggiunge che agli studenti delle classi quinte è stato inviato un modulo da 
compilare con il curriculum, ma ad oggi solo 47 studenti lo hanno compilato. 

• In Collegio è stato affrontato il problema della griglia di valutazione del comportamento, in 
quanto sono emerse delle criticità nello scrutinio del primo quadrimestre. Si farà una revisione 
in un’ottica migliorativa il prossimo anno. Ci sarà una deroga per le assenze continuative per 
gravi motivi di salute. Prende la parola il consigliere Greco, che solleva il problema dei ritardi 
brevi considerati alla stregua dei ritardi di un’ora. Il Dirigente rinvia la discussione al Collegio 
dei docenti. 

Non essendoci null’altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 16:00. 

 
          Il Segretario                                                                                           Il Presidente 
    (Anna Maria Crisigiovanni)                                                                    (Anna Rita Lochi) 


